
順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨
1 ＊ 市 川 佳 子 ① 本市の交通体系について 市　長 総　企

② 川崎球場について 財　政 市・こ
③ 古市場交番バス停について ま　ち 建　設
④ 県有施設及び県有地について 交　通 関係局

2 ＊ 石 田 康 博 ① 協働推進事業費について 市・こ 関係局
② 宮前連絡所・宮前地区会館の再編計画について 　
③ 宮崎台駅周辺の駐車対策について

3 ＊ 岡 村 テ ル 子 ① ドッグランについて 水管者 教育長
② 高齢者の見守りについて 総　企 市・こ
③ 教育ローンの周知について 健　福 交　通
④ 防犯対策について 関係局
⑤ 新規バス路線の提案について

4 ＊ 大 庭 裕 子 ① こども 健　福
建　設 関係局

② 自転車駐輪場対策について 　
③ 中部地域の小児救急医療について 　
④ 新設保育園周辺の交通安全対策について

5 ＊ 佐 々 木 由 美 子 ① いじめ問題について 教育長 こども
② 介護保険制度・改定にむけて 健　福 オンブ
③ 地域保健看護事業について 関係局

6 ＊ 山 田 益 男 ① 公園のトイレ管理について 総　務 ま　ち
② 防災まちづくりプランについて 建　設 関係局
③ 市役所本庁舎及び第２庁舎の耐震対策について

7 ＊ 廣 田 健 一 ① 教育長 健　福
　 ま　ち 消　防
② 消防団員確保対策について 　
③ 感染症予防対策について
④ いじめ発見について 　

8 ＊ 小 林 貴 美 子 ① スクールソーシャルワークについて 教育長 市・こ
② スケートボード場について 経　労 健　福
③ 川崎区の不登校対策について 川　崎 関係局
④ 銭湯の活用について

9 ＊ 市 古 映 美 ① 市立総合科学高校の施設改修について 教育長 市・こ
② 市立玉川小学校のエレベーター設置について こども 健　福
③ 建　設 関係局

④
　

⑤ 高齢者が可能な限り地域で暮らすために
⑥
　

10 ＊ 雨 笠 裕 治 ① ２１ホールの利用と抽選について 市　長 副市長
ふれあいネットの抽選について 総　務 総　企

② 財　政 市・こ
健　福 関係局

③ 救急車現場滞在率の改善見込みについて
④ 市有財産の有効利用策について

平間七まがり道と有吉堤（アミガサ事件）を後世
に残すために

南武沿線道路歩道をより安心して使用できるよう
に（歩道改修について）

等々力公園における大規模スポーツ施設の利用団
体との検討の具体的進め方について

平成２２年第５回定例会一般質問発言要旨（発言順）

＊印 は 一 問 一 答 方 式
平成２２年１２月２０日（月）

答　　弁　　者

下小田中６丁目の特別養護老人ホームの設置につ
いて

ＪＲ南武線稲田堤駅橋上駅舎化の進捗状況につい
て

公有地の活用による特養ホーム、保育園の整備に
ついて



順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨
11 ＊ 清 水 勝 利 ① 保育園での死亡事例について 市　長 財　政

② 入札について こども
12 ＊ 後 藤 晶 一 ① 教育環境整備（子母口小・東橘中合築）について 市　長 副市長

② 教育長 総　務
財　政 市・こ

③ 高齢者の見守りについて 健　福 ま　ち
④ 市営住宅の維持管理について 関係局

13 ＊ 東 正 則 ① 等々力陸上競技場整備について 市　長 教育長
② 小杉駅周辺再整備について 総　務 総　企
③ 地上デジタル放送について ま　ち 建　設

関係局
14 ＊ 志 村 勝 ① 健　福 ま　ち

関係局
② 市営住宅の住替え対応について 　

15 ＊ 立 野 千 秋 ① 御幸踏切・跨線橋について 環　境 ま　ち
② 川崎国際生田ゴルフ場について 建　設
③

＊印 は 一 問 一 答 方 式
答　　弁　　者

行財政改革・出資法人見直しについて
（市民プラザ及び周辺整備）

「ミックスペーパー」と「プラスチック製容器包
装」分別収集について

民生委員・児童委員の各区改選に伴う課題と欠員
対応について


